

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el miércoles día 13 de Noviembre de 2019.

Arranca el nuevo curso en la Academia de Dibujo de Irun

Desde la instalación se prepara una extensa oferta de charlas y talleres de cara a los próximos meses. Miércoles, 13 de Noviembre de 2019 - Actualizado a las 06:02h [¡come nta!](#)

-
-
-
-

IRUN- Los profesores de la Academia Municipal de Dibujo y Pintura, Rakel Salinas y Xabier Arribas, acompañados por la delegada de Cultura, Juncal Eizaguirre, dieron a conocer ayer cómo está transcurriendo el inicio del curso 2019-2020 en las instalaciones y el importante bloque de actividades paralelas que desde el equipamiento se organiza para los próximos meses.

El curso empezó a comienzos de octubre y se extenderá hasta las puertas del verano con clases de dibujo y pintura de 2 o 4 horas a la semana para niños a partir de 6 años y adultos. “Todavía quedan plazas para varios de los turnos, por lo que animamos a los irundarras a participar”, declaraba Arribas.

Más allá de la oferta habitual del centro, la academia organiza periódicamente una serie de charlas, talleres o *masterclass*

con artistas conocidos de nuestro entorno. Para participar en ellas no es necesario ser alumno de la academia.

OPCIONES Una de esas actividades es la dinámica *Begiradak*, consistente en una breve presentación de la obra de algún artista, para una posterior mesa redonda en la que cada participante puede compartir sus impresiones en torno a ella. El ciclo arrancó el pasado 8 de noviembre con obras de la fotógrafa estadounidense Vivian Maier y continuará en 2020 con citas centradas en Isabel Baquedano (6 de marzo) y Gaspar Montes (8 de mayo). Las sesiones de *Begiradak* son abiertas y gratuitas.

En

cuanto a las *masterclass*,

la primera será el día 23 de noviembre, de la mano de Dolo Marina, profesora del IES Pío Baroja de Irun desde 1985. Las próximas visitas serán las de los artistas Idoia Beratarbide Arrieta (18 de enero), Jose Perea Barros (28 de marzo), y Javier Sagarzazu en mayo. El horario será siempre el mismo: de 10.00 a 13.00 y de 15.00 a 18.00 horas. Las inscripciones para cada caso estarán abiertas hasta cinco días antes de la sesión.

Arranca el nuevo curso en la Academia de Dibujo de Irun

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2019(e)ko azaroa(r)en 13-(e)an 10:36etan -

Para más información, las personas interesadas pueden contactar por teléfono con la academia a través de los números 695752994 y 606220417 y en el correo electrónico pinturamargoa@irun.org. - J.G.